
1)  Pouvez-vous présenter votre parcours de 
médecin ?

Je me suis installée à Bras-Panon en tant que  
médecin généraliste en 2011. J’ai fait mes études 
à Lille et j’ai commencé à exercer en 2008.

Je suis Réunionnaise d’origine et, pour moi, cela 
faisait partie d’un processus logique de revenir 
m’installer ici.

2)  Comment voyez-vous l’évolution de votre  
profession dans les 10 prochaines années ?

J’ai choisi la médecine générale pour être un  
médecin de famille. Et j’ai l’impression que  
l’évolution de notre profession nous éloigne de 
ça avec par exemple la place accordée à l’intelli-
gence artificielle. Il y a énormément de choses qui 
évoluent et, parfois, cela ne se fait pas dans le bon 
sens. Je pense que ça ne va pas toujours dans le 
bon sens et il faut être vigilant pour ne pas que ça 
affecte la médecine générale. Pour moi, il est très 
important qu’on puisse défendre notre métier pour 
ne pas qu’on se transforme en bureaucrates.

Par contre, il y a aussi du positif, comme l’améliora-
tion de la coordination entre les professionnels de 
santé. Même s’il faut faire attention à des questions 
comme la protection des données des patients.

3)  Selon-vous quelle est le domaine prioritaire à 
améliorer à l’heure actuelle dans l’organisation 
du système de soins sur l’île ?

Je pense qu’il faut continuer d’améliorer la  
coordination entre les professionnels de santé. 
Pour bonifier les parcours de santé, cela passe par 
une meilleure coopération entre soignants.

Cela est encore perfectible car tout ça est encore 
assez récent. Ca ne fait qu’une dizaine d’années 
qu’on s’investit dans cette coordination inter-
professionnelle. L’autre avantage de ce rappro-
chement, c’est que cela nous permet d’être plus 
solidaires et de mieux nous défendre.

Par ailleurs, je pense qu’il est aussi très important 
de travailler sur la question de l’éducation  
thérapeutique des patients.
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